

el tablao

diseñado por Willy Brandt; la democracia cristiana española va a ser delineada por Mariano Rumor; la política económica española va a ser proyectada por la C. E. E.; el orden público español va a ser inspirado por Poniatowski; la democracia española va a ser refrendada por Kissinger. Y cuando en septiembre el Papa dijo que no se debía fusilar a nadie, iban y te salían con las ingerencias extranjeras. Por lo visto hay ingerencias extranjeras e ingerencias extranjeras. Y el pueblo español, que espere un poquito más. Total, después de cuarenta años, ¿qué importa? No es por nada, es que tardan mucho en construir las urnas. Estos artistas...

Ultima hora ELECCIONES MUNICIPALES O ASI: GANARON LOS BUENOS

Cánovas, digo, Fraga, vino a decir en las Cortes que si la Monarquía terminó en 1931 con unas elecciones municipales, debe comenzar dentro de dos años con otras. Y como hoy no se fian, mañana sí, han hecho unas elecciones municipales pero menos, con los concejales de toda la vida, que cuando nacieron la matrona les dijo a sus madres: «Señora, ha sido un concejal por el tercio del dedo, con su bigotito, con sus gafitas oscuras... Precioso, señora; salud para reelegirlo...»



- AHORA NO ME ACUERDO
SI TENIAMOS QUE INDUL-
TARLE O INSULTARLE

- HAZ LAS DOS COSAS,
DEJALO LIBRE Y
LLAMALE SOPLAGAITAS



KISSINGER SE VA CON ALGO EN EL BOLSILLO

Zapatos rojos para Nancy, y para ti, aguileño correteador altivo, napalm y márcaras, seas bienvenido y mejor ido, Matón Ki-Ki(ssinger), jamás por las gentes llamado y siempre bien recibido, ejecutivo del miedo, racionalizador del silencio, representante de las mercancías del imperio y del imperio como mercancía, ayudador del alto ese que no eligió nadie y del otro riquísimo sin elegir tampoco, que Pinochet y Patakós te guarden. Bienvenido y mejor ido, ¿qué te llevas?, ¿quién te lo dio?, ¿qué te abulta

de ese modo en el bolsillo, que parece un bollo descomunal o un artefacto explosivo?

Aprieta contra tu pecho la foto de Mr. Lodge vestido de flamenco por la Real de la Feria de Sevilla. Da el recado de que no manden a desguazar el portaaviones de la guerra del 14. Declara un silogismo a esos pequeños que te formulan preguntas imposibles. Sonríe y márchate. Ya has conocido las calles que no te reconocen. Has sobrevolado las montañas que no tienen nada que ver contigo. Has contemplado los rostros en los que no hay para ti sino indiferencia y cansancio. Vete a ver a Hassan, que se dará de vuestro té sobre una alfombra de color de sangre. Pero no saques la mano del bolsillo, alguien podría quitarte eso que llevas. Agárralo bien como si fuera tu vida un viaje en «metro» rodeado de peligrosos carteristas.

EL SI DE TAMAMES

Y Tamames llegó a la Dirección General de Seguridad y le preguntaron si estuvo en la Manifestación de la Castellana y dijo que sí. Y le preguntaron si es de la Junta Democrática y dijo que sí. Y le preguntaron si había firmado una carta diciendo que la Manifestación de la Castellana era pacífica y dijo que sí. Y nadie nos ha preguntado si Tamames tiene los quevedos en su sitio. Pero nosotros decimos que sí. Tamames es uno de los que en este momento del desmadre prorrogado está demostrando tener los quevedos más en su sitio. Un par de quevedos como el caballo de Cánovas.

En estas elecciones municipales de la Señorita Pepis han ganado, como siempre, los buenos. O sea, que los nacionales han vuelto a entrar en Valencia, en Bilbao, en La Coruña. Ha habido solemnes Te Deums y campanas al vuelo. Viola y García Lomas caerán por su peso, porque Madrid y Barcelona son una fruta madura, verán ustedes en cuanto se vayan las asociaciones de vecinos.

Aquí los buenos siempre ganan. Ahora que manda Cánovas, digo, Fraga, a ver si una vez nos llaman a las urnas. Para que los malos perdamos. Así no podremos decir que siempre ganan los buenos. A veces pierden los malos. Que perderemos con la rosa y con el clavel. Ese día te lo diré.

